



「みんなでがんばる2学期」に

校長 有賀 雅美

2学期がスタートしました。始業式の日には、子どもたちが、笑顔で登校する姿がみられました。ご家庭での見届けや励ましをありがとうございました。1年生のある子の暑中見舞いには、「ぼくは自転車の練習とおふろそうじと毎朝、6時に起きてラジオ体操にいくのをがんばっています。おとうさんと工作をがんばってつくりました。」と書かれていました。胸を張ってがんばったと言えるものがあることはすばらしいことだと思います。子どもたちが、夏休みにそれぞれでがんばったことを自信にして、2学期にさらに成長できるよう、職員一同、精一杯取り組んで参りますので、ご協力をよろしくお願いします。始業式では、次のような話をしましたので、紹介します。

今日から2学期が始まりました。2学期は、「みんなでがんばる2学期」です。みんなで協力し合ってこそ、成功する行事がたくさんあります。2学期に大事にしてほしいことを2つ話します。

一つ目は、周りの人へ「感謝の気持ちをもつこと」です。

みなさんのまわりには、応援してくれる人や助けてくれる人がたくさんいます。

8月20日の土曜日に愛校作業があって、みなさんのお父さん、お母さん、そして地域の方々、先生たちも加わり、約90名で草刈りや草取りなどをしました。「きれいな学校で、皆さんに気持ちよく過ごしてほしいという願い」から、こんなにたくさんの方が協力してくださったのです。みなさんは、多くの方の応援を受けて、生活していることを忘れず、「ありがとう」の気持ちを常にもってほしいと思います。

2つ目は、「仲間を大切にすること」です。

～仲間がいるからがんばれる。がんばるから仲間の絆が強まる。絆が強い仲間と一緒に、より個人の力が発揮できる。パワーがどんどんふくらむ。～

そのために、クラスの仲間、全校の仲間を大切にしてほしい。

いつも一緒にいる仲間だからついつい、「ばかだなあ」「そんなこともできないの」などと仲間を傷つける言葉を言っていませんか？みんなでがんばる2学期です。「できないことがあったら一緒に練習しよう。」「わからないことは教えるよ。」などとやさしい言葉をかけ合っていきましょう。学校のリーダーの6年生、そして、思いやりリーダーの5年生を中心に、「仲間を大切にす陶小学校」にしていきましょう。

愛校作業へのご協力ありがとうございました



8月20日(土)に、保護者の皆様、地域の方々にご協力をいただき、愛校作業を実施することができました。コロナ感染予防のために、時間を1時間に短縮しましたが、大勢の方に参加していただいたので、効率よく草刈りや草取り、溝掃除を行うことができました。

今年度から、コミュニティ・スクールがスタートし、学校運営協議委員の方々から地域に呼びかけ、「陶町街づくり推進協議会」「交通安全協会陶分会」「陶ゴールド会」のご協力を得て、約30名の方に参加していただきました。あらためて、陶町の結束力の強さを感じ、子どもたちのために労力を惜しまない姿に感謝しております。おかげさまで、気持ちのよい環境で新学期をスタートすることができました！

